

## jeudi 9 juin 2011 - place de la Riponne : étape du Rallye de voitures électriques Tallinn – Monte-Carlo

Jeudi 9 juin 2011, la place de la Riponne fera la part belle à la mobilité durable. Entre 16h et 17h, les 12 voitures électriques du rallye Tallinn-Monte-Carlo feront étape à Lausanne pour recharger leurs batteries et, à cette occasion, des stands d'information et balades de vélo électriques seront proposées dès le matin sur la place.

De 1929 à 1938, un rallye automobile reliait Tallinn à Monte-Carlo. Désignée capitale européenne de la culture 2011 (avec Turku), la ville de Tallin (Estonie) rétablit la tradition de ce rallye historique en le modernisant avec des voitures électriques, afin de promouvoir ce type de mobilité. Son objectif est de développer un «couloir vert» de la mer Baltique à la mer Méditerranée et de rendre plus concrète la coopération régionale en Europe. Cette course, qui figure au calendrier de la Fédération internationale de l'automobile (FIA) 2011, traversera l'Estonie, la Finlande, la Suède, le Danemark, l'Allemagne, la Suisse, l'Italie et Monaco.

En Suisse, le «**Electric Marathon Tallinn – Monte-Carlo 2011**» fera escale à Zurich, Berne, Lausanne et Genève le **jeudi 9 juin 2011**, le temps pour les 12 voitures en course de recharger leurs batteries à chaque étape. A cette occasion, la Ville de Lausanne, par le biais de ses services industriels, organise à la **place de la Riponne** une **journée d'animations** autour de la mobilité électrique et de la production d'électricité par des sources d'énergies renouvelable. A noter que les voitures du rallye rechargeront leurs batteries avec de l'électricité **nativa@plus**, certifiée *naturemade star* et fournie par les services industriels de Lausanne (SIL).

### Au programme :

- De 10h à 19h : Stands des services industriels de Lausanne sur la mobilité durable  
Atelier sur la production d'électricité à partir d'énergies renouvelables  
Balades gratuites et accompagnées à vélo ou scooter électrique  
Découverte des bornes de recharge électriques à Lausanne
- Dès 16h : Arrivée des voitures électriques du Rallye Tallin – Monte-Carlo  
Accueil par Jean-Yves Pidoux, directeur des services industriels de Lausanne.
- Dès 18h30: Départ des coureurs.

La population lausannoise est cordialement invitée à participer à cet événement inédit et accueillir les participants à ce rallye d'un genre nouveau.

Les services industriels de Lausanne

### Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Jean-Yves Pidoux, directeur des services industriels de Lausanne, tél. 021 315 82 00
- Denis Décosterd, chef du développement de la Ville et communication tél. 021 315 24 10
- Marc-Antoine Surer, chef du service commercial des SIL, tél. 021 315 81 10.

Sur internet: [www.lausanne.ch](http://www.lausanne.ch) et [www.electricrace.eu](http://www.electricrace.eu)

Lausanne, le 1<sup>er</sup> juin 2011

